

Malang, 23 November 2022

Nomor : 0246/MACHUNG/REKTOR/XI/2022
Hal : **Permohonan Surat Rekomendasi Pembukaan Program Studi D3 Optometri (Ulang)**
Lampiran : 1 (satu) berkas

Kepada
Yth. **Kepala LLDIKTI Wilayah VII Jawa Timur**
Ibu Prof. Dr. Dyah Sawitri, S.E., M.M
Di Surabaya

Dengan Hormat,

Bersama dengan surat ini kami mengajukan ulang permohonan surat rekomendasi LLDIKTI VII untuk izin pendirian Program Studi baru. Untuk diketahui oleh Ibu, bahwa sejak tahun 2021 Universitas Ma Chung sudah melakukan proses perijinan program studi baru yaitu: D3 Optometri dengan kronologi sebagai berikut:

1. Mendapat surat rekomendasi dari LLDIKTI VII Nomor 2134/LL&/KL/2021 tertanggal 21 September 2021 dengan masa berlaku 1 tahun.
2. Beberapa kali telah mengunggah berbagai persyaratan dokumen yang diminta beserta instrumen pendirian program studi baru D3 Optometri pada laman silemkerma.kemendikbud.go.id dan berdasarkan evaluasi terakhir di bulan Agustus 2022 pada aspek dosen sudah memenuhi namun untuk aspek non dosen ada beberapa komponen yang harus diperbaiki (terlampir hasil evaluasi).

Berikut kami kirimkan instrumen pendirian prodi D3 Optometri yang sudah disesuaikan dengan hasil evaluasi dari laman [silemkerma](http://silemkerma.kemendikbud.go.id) beserta dokumen pendukung sebagai bahan pertimbangan Ibu. Demikian atas perhatian dan bantuan Ibu Kepala LLDIKTI VII, kami sampaikan terimakasih.

Hormat kami,



MA CHUNG
Assoc. Prof. Dr. Murpin Josua Sembiring, S.E., M.Si.
NIP. 196202041992031002

Tembusan:

1. Para Wakil Rektor

HASIL PENILAIAN

Nama Dosen	Status Calon Dosen	Status di PDDIKTI	Jabatan Akademik	KTP	Kesesuaian Pendidikan	Srt Pernyataan Kesiapan	SK Penguasaan Sebagai Dosen	Nisbah Dosen	SK Pimpinan PT Lain	Perjanjian Kerjasama PT Lain	Hasil	Komentar
147491 Yasmine	Tetap	Tidak Terdapat di PDDikti	Non NIDN	Sesuai	Ada					Ada, Sesuai	Memenuhi	dosen tetap aktif Uni Brawijaya data PD Dikti per 15 Mei, pensiun permintaan sendiri , tidak ada surat lolos butuh dari Univ Brawijaya
147492 Nurul Elyana	Tetap	Tidak Terdapat di PDDikti	Non NIDN	Sesuai	Ada					Ada, Sesuai	Memenuhi	
147493 Kuku Mujiyono	Tetap	Tidak Terdapat di PDDikti	Non NIDN	Sesuai	Ada					Ada, Sesuai	Memenuhi	D3 Refrasi optisi
147494 Puri Yulia Sari	Tetap	Tidak Terdapat di PDDikti	Non NIDN	Sesuai	Ada					Ada, Sesuai	Memenuhi	
147495 Sony Agung Santoso	Tetap	Tidak Terdapat di PDDikti	Non NIDN	Sesuai	Ada					Ada, Sesuai	Memenuhi	

HASIL PENILAIAN

Aspek Umum

Rekomendasi LLDIKTI	Persetujuan Badan Penyelenggara	Surat Pertimbangan Senat	Pakta Integritas
Ada	Ada	Ada	Ada

Item	Aspek	Hasil Penilaian
DK2011	Level dan jumlah sasaran benchmarking dan mencakup aspek: (1) pengembangan keilmuan, (2) kajian capaian pembelajaran, dan (3) kurikulum program studi sejenis.	keunggulan Prodi yang diusulkan adalah memiliki kemampuan teknologi pembuatan kaca mata dan menguasai 3 bahasa, Indonesia, Inggris, dan Mandarin. Keunggulan belum dirumuskan berdasarkan studi banding pada 3 program studi sejenis di tingkat nasional atau internasional dalam 3 aspek, yaitu pengembangan keilmuan, capaian pembelajaran, dan kurikulum
DK2012	Profil lulusan dilengkapi dengan uraian ringkas kompetensi seluruh profil yang sesuai dengan program pendidikan Diploma Tiga dan atau Sarjana Terapan, dan keterkaitan profil tersebut dengan keunggulan program studi.	
DK2013	Rumusan capaian pembelajaran program studi mengacu pada profil lulusan, merujuk pada deskripsi capaian pembelajaran SN-Dikti dan level 5 (lima) untuk Diploma Tiga dan atau 6 (enam) untuk Sarjana Terapan KKNI serta relevansinya dengan keunggulan program studi.	Sudah memenuhi
DK20141	Kesesuaian susunan mata kuliah/blok/modul yang mencakup aspek : (1) keberadaan 4 mata kuliah/blok/modul wajib, (2) kesesuaian susunan mata kuliah/blok/modul untuk mencapai capaian pembelajaran, (3) urutan mata kuliah/blok/modul, dan (4) beban sks per semester wajar	mata kuliah disusun dalam 6 semester dengan beban studi 110 sks, terdapat 4 MKWK @ 2 sks, urutan memenuhi, namun beban sks per semester kurang wajar mencapai 23 sks.

HASIL PENILAIAN		
DK20142	Proporsi jumlah jam pembelajaran praktikum/praktik/praktik lapang atau magang terhadap total jam pembelajaran selama masa pendidikan Diploma Tiga dan atau Sarjana Terapan.	Sudah memenuhi
DK2015	Substansi praktikum/praktik dll yang merupakan bagian dari mata kuliah/blok/modul tertentu yang diselenggarakan program studi Indikator: 1. Substansi Praktikum/praktik 2. Durasi (jumlah jam) Praktikum/praktik 3. Kepemilikan tempat praktikum/praktik (milik sendiri atau kerja sama)	Substansi praktik kerja yang merupakan bagian dari matakuliah hanya diuraikan dalam 2 kelompok dengan total 674 jam , tidak sesuai dengan struktur kurikulum, dengan beban studi 56 sks
DK2016	Ketersediaan RPS untuk 10 (sepuluh) mata kuliah keunggulan program studi yang memenuhi 9 (sembilan) komponen	RPS yang dilampirkan belum memenuhi 9 komponen sesuai SN Dikti; belum ada CPL yang dibebankan pada MK; pengisian indikator dan bobot penilaian kurang tepat.
DK2021	Status, jumlah dan kualifikasi akademik dosen tetap	
DK2022	Jumlah dan kualifikasi Dosen Pendidik Klinik/Tenaga Pembimbing Klinik/Preseptor atau sebutan lain yang sejenis. kualifikasi seperti berikut: a. Berpendidikan profesi atau berpendidikan Diploma Tiga dengan pengalaman 10 (sepuluh) tahun atau berpendidikan Diploma Empat dengan pengalaman 5 (lima) tahun atau setara dengan KKNI level 7 (tujuh); b. Memiliki Surat Tanda Registrasi (STR) sesuai bidang ilmu program studi diusulkan dan masih berlaku;	Rasio pembimbing Klinik/praktik/perseptor yang berkualifikasi minimal Diploma Tiga dengan pengalaman 10 (sepuluh) tahun atau berpendidikan Diploma Empat dengan pengalaman 5 (lima) tahun dan memiliki STR yang masih berlaku = $(0/3) \times 100\% = 1\%$. Berpendidikan D3 Refraksi Optisi, bersertifikat, lama pengalaman tidak diinformasikan.
DK2023	Jumlah dan kualifikasi tenaga kependidikan: Jumlah minimal tenaga kependidikan terdiri atas 2 (dua) orang tenaga kependidikan untuk setiap program studi dan 1 (satu) orang untuk melayani perpustakaan. Kualifikasi tenaga kependidikan minimal berijazah D3, berusia maksimum 56 tahun, dan bekerja penuh waktu 37,5 jam/minggu	kualifikasi akademik 3 orang tenaga kependidikan berijazah Sarjana. Pengisian kolom kurang tepat, tidak diisi jenis tenaga kependidikan sesuai petunjuk yg ada di instrumen
DK20311	Keterpenuhan unsur struktur organisasi UPPS; Unit Pengelola Program Studi yang mencakup aspek: a. 5 unsur unit pengelola program studi: 1) unsur penyusun kebijakan; 2) unsur pelaksana akademik; 3) unsur pengawas dan penjaminan mutu; 4) unsur penunjang akademik atau sumber belajar; dan 5) unsur pelaksana administrasi atau tata usaha; dan b. penjelasan tata kerja dan tata hubungan	Sudah memenuhi
DK20312	Perwujudan tata kelola/good governance mampu menjamin terwujudnya visi, terlaksanakannya misi, tercapainya tujuan, dan berhasilnya strategi yang digunakan secara: 1. Kredibel, 2. Transparan, 3. Akuntabel, 4. Bertanggung jawab, dan 5. Adil	Sudah memenuhi
DK2032	Keterlaksanaan Sistem Penjaminan Mutu Internal (akademik dan nonakademik) berdasarkan keberadaan 5 (lima) aspek: 1) dokumen legal pembentukan unsur pelaksana penjaminan mutu; 2) ketersediaan dokumen mutu: kebijakan SPMI, manual SPMI, standar SPMI, dan formulir SPMI; 3) terlaksananya siklus penjaminan mutu (siklus PPEPP); 4) bukti sah efektivitas pelaksanaan penjaminan mutu (jika ada); 5) memiliki external benchmarking dalam peningkatan mutu (jika ada).	
DK20331	Rataan Luas ruangan per mahasiswa atau dosen atau karyawan, dan luas minimum perpustakaan.	Sudah memenuhi
DK20332	Jumlah ruang pembelajaran khusus/laboratorium sesuai mata kuliah berpraktikum/berpraktik dengan luasan 1,5 m2 per mahasiswa, 25 orang per ruang, dilengkapi dengan peralatan yang lengkap dan mutakhir untuk 2 (dua) tahun pertama.	Sudah memenuhi
DK20333	Jumlah dan kelengkapan peralatan penunjang praktikum/praktik untuk 2 (dua) tahun penggunaan pertama	
DK20334	Ketersediaan wahana pembelajaran praktik vokasi yang memenuhi kelayakan pemenuhan kompetensi, status kepemilikan dan ketersediaan MoA bila bukan milik sendiri.	